"Du hast einen köstlich geformten Mund" sagte eines Tages Kasimir. "Eine Sehenswürdigkeit."

"Mein Mund? So" sagte Lo. "Mir wird häufig gesagt, meine Nase sei schön. Übrigens ist mir das ganz gleichgültig."

"Ihr Mund und Ihre Nase sind herrlich herrlich!!!" schwelgte einst Hugo.

"Mein Mund und meine Nase?? So. Mir wurde immer gesagt, meine Augen seien schön. Übrigens — — —"

"Ihre Augen sind ungleich."

"Was sind meine Augen??? Mann Gottes, polieren Sie erst mal Ihren orthopädischen Kneifer, Sie Präriebüffel, Sie — Sie — —"
"Ihre Augen sind ungleich. Eines ist schöner als das andere..."

H. Rewald.

Gefährliche Frage

In einer Unterredung mit dem General Mc. Clellan tadelte Lincoln die Politik des Generals. Gereizt sagte der General endlich zu Lincoln: "Ja, halten Sie mich denn für einen Narren?" "Durchaus nicht," antwortete Lincoln ruhig. Aber dann fügte er mit einem trockenen Lächeln hinzu: "Ich kann mich natürlich auch irren."

Ein Urberliner

Der ehemalige britische Botschafter in Berlin, Lord Ampthill, erzählte gern folgende Geschichte vom alten Wrangel: Nach 1864 wollte man dem Prinzen Friedrich Karl zu Ehren ein sogenanntes Subskriptionsessen geben, die Subskriptionen gingen aber so zahlreich ein, daß man vier Essen veranstalten mußte. Die Teilnehmer wurden gefragt, zu welchem sie kommen wollten. Papa Wrangel antwortete: "Ich komme auf allen Vieren!"

Der "Dreimaster"

Eine kleine Erinnerung aus meiner Leutnantszeit

Leipzig erfreut sich zwar des fröhlichen Beinamens "große Seestadt", aber von dort bis zur Waterkant ist immer noch ein weiter Weg. Marineoffiziere waren deshalb keine allzuhäufigen Gäste Leipzigs. Aber dann und wann geschah es doch, und so befand sich denn auch eines Tages ein Marineoffizier, der zu einer Festlichkeit wollte, auf dem Wege durch die innere Stadt — in Gala, also mit dem "Dreimaster" geschmückt, wie die Landratten den schwarzen Hut mit dem raupenartigen Goldgespinst nennen.

Auf der "Grimm'schen" (der Grimmaischen Straße) begegnet ihm ein Leipziger Infanterist, der, ohne Notiz von dem Herrn in Gala zu nehmen, gemütlich vorbeischle dert. Der Vorgesetzte stellt pflichtgemäß den Mann zur Rede: "Weshalb machen Sie denn keine Ehrenbezeigung? Wissen Sie nicht, wen Sie vor sich haben?"

Der "Landser" pafft unbeschwert seine Zigarre. "Nu klar — euch von der Pietät wer' mer doch genn'!" s. h.

